

## **Dackelspaziergang der Sektion Ulm-Alb-Donau**

Am 17.06.2023 fand wieder einmal unser Dackelspaziergang statt. Trotz heißer Temperaturen und beginnender Urlaubszeit trafen sich einige Teilnehmer um 14.00 Uhr auf dem Parkplatz an der Charlottenhöhle in Giengen-Hürben.

Nach kurzer Begrüßung gingen Zwei und Vierbeiner entlang des "Jakobswegles" auf die kleine Rundwanderung.

Auf der Hälfte der Strecke waren kühle Getränke deponiert, so dass nach kurzer Pause der Rest des Weges gut geschafft wurde.

Am Höhlenhaus angekommen wurden wir schon von Dackelfreunden der Sektion Ostalb erwartet. Die Hunde konnten an der Hürbe ihre Wasserfreude zeigen, was sie bei der Hitze auch gerne taten. Die Gruppe saß bei kühlen Getränken und Leckereien noch gemütlich zusammen. Hauptgesprächsthema waren natürlich unsere Hunde und die Erlebnisse mit ihnen.

Gabriele Wiesenfarth

Schriftführerin